

Le Carnet

BOURGOIN-JALLIEU

## L'ADPA Nord-Isère s'est réunie en assemblée générale



*Le conseil d'administration de l'ADPA et les élus entourent le président Michel Cohet avant le début de la séance.*

L'ADPA Nord-Isère, aide et soins à domicile, s'est réunie le mardi 18 juin en assemblée générale. Le président, Michel Cohet, a accueilli les membres de l'association à la salle banalisée de Champaret à Bourgoin-Jallieu, en présence de Delphine Hartmann, vice-présidente du conseil départemental et maire de Dolomieu, et Marie-Claude Souchaud, conseillère municipale déléguée aux seniors à Bourgoin-Jallieu. Après les traditionnels rapports délivrés par les membres du bureau et les remerciements, les différentes actions menées par l'ADPA et les propositions du conseil d'administration ont été évoquées. Ces dernières, au vu des résultats comptables positifs, pourront se concrétiser. En revanche, Michel Cohet soulignait le fait de ne pas pouvoir répondre à toutes les demandes d'interventions à cause de problèmes de recrutement. Cependant, grâce à l'implication et l'engagement du personnel compétent, les équipes maintiennent des soins qualitatifs. Et d'insister sur l'importance de l'accompagnement à domicile, les personnes âgées étant de plus en plus nombreuses. Face à cette évolution de la société, le besoin de structures telle l'ADPA se fait plus pressant.

**• Les objectifs : une meilleure communication, formation, sensibilisation et prévention**

Concernant les orientations pour l'avenir, l'accent a été mis sur la consolidation de la communication, avec la création d'un nouveau site internet, le renfort de l'attractivité et l'accès aux métiers d'accompagnement, formation et sensibilisation, le développement du pôle soins sur l'ensemble du territoire, la mise en place de nouveaux outils d'information afin de faciliter le travail des équipes, et enfin la poursuite des missions de prévention.

Site internet : [www.adpa-nordisere.org](http://www.adpa-nordisere.org)